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Verbale Assemblea del Comitato di Zona Cannucceto 

N° 1 del 16 aprile 2012 

Il giorno lunedì 16 aprile 2012 alle ore 21 si è tenuta la prima assemblea del Comitato di Zona di 

Cannucceto presso il Circolo dei Repubblicani sito in via Montaletto. 

Sono presenti all’assemblea i seguenti componenti del comitato: 

Vernocchi Luca (Presidente) 

Santeroni Danilo (VicePresidente) 

Mingozzi Andrea 

Bocchini Luca 

Panzavolta Ivana 

Battistini Claudia 

Venturini Romualdo 

Vincenzi Fiorella 

Benaglia Lorella 

Boni Paolo 

Gudenzi Enrico 

 

Essendo un’assemblea pubblica sono presenti diversi cittadini del paese, e in qualità di auditori senza 

diritto di voto il Sig. Papperini Alberto e il Sig. Ivan Cangini (residente nel quartiere), entrambi Consiglieri 

Comunali. 
 

Redige il presente verbale il Presidente Luca Vernocchi. 
 

Preso atto della completa presenza dei componenti del comitato il Presidente dichiara aperti i lavori. 
 

1. Presentazione del nuovo Comitato e benvenuto del nuovo Presidente. 

Prende la parola il Presidente spiegando hai presenti il ruolo che deve avere il Comitato di Zona. Presenta 

i nuovi membri del Comitato.  

 

2. Verifica e chiarimenti dell’operato del Comitato della precedente elezione e proposte di avanzamento 

per il futuro. 

Il Presidente uscente Danilo Santeroni, prende la parola e contesta alcuni volantini distribuiti nelle case 

della gente del paese giorni prima delle votazioni, nei quali si invitava la gente a votare uno dei 

componenti del vecchio comitato alla carica di Presidente del nuovo. Alcuni dei membri presenti 

concordano con la linea dura che ha intrapreso il Sig. Danilo, che ora ricopre la carica di VicePresidente, 

aggiungendo che avrebbero aspettato di vedere come si sarebbe comportato il nuovo Presidente per poi 

eventualmente presentare le proprie dimissioni dalla carica. Altri componenti del comitato credono che il 

cambiamento, al di là della vicenda dei volantini, fosse necessario, senza nulla togliere all’ottimo lavoro 

svolto dal precedente comitato. Luca Bocchini, consigliere, dice che l’idea dei volantini è stata sua e con 

questo non pensava di creare problemi. In questa fase, un presente lamenta la scarsa pubblicità da parte 

del vecchio Comitato per le elezioni dalle quali sarebbero nati i nuovi Comitati. Sempre secondo questa 

persona alcuni residenti del paese si sarebbero voluti candidare, ma non sapendo come muoversi, si 

sarebbero tirati indietro, criticando il fatto che molti dei nuovi consiglieri, sono sempre gli stessi del 

vecchio Comitato.  
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Alcuni cittadini presenti lamentano scarsa pubblicità da parte del vecchio Comitato, e chiedono al nuovo 

di provvedere. L’assemblea prosegue lasciando la parola ai cittadini presenti, che in ordine di alzata di 

mano avranno diritto di parola, per condividere problematiche da portare all’attenzione del comitato. Tali 

problematiche verranno acquisite e poste all’ordine del giorno nella prossima riunione del Comitato. 

 

3. Varie ed eventuali 

 a. Alcuni cittadini presenti, hanno diverse lamentele da discutere, ma vista l’ora tarda, in 

quanto il punto 2 ha portato via quasi tutta la serata, il presidente ne farà nota e se ne discuterà alla 

prossima assemblea. 

 b. Come ultimo argomento della serata, viene discussa la data della prossima assemblea di 

zona, per continuare a far conoscere il Comitato a tutti i cittadini ed estendere la lista dei punti da 

affrontare che riguardano il quartiere. Viene presa la decisione di indire la suddetta assemblea di zona, il 

giorno 7 maggio 2012 alle ore 21 presso il Circolo dei Repubblicani sito in via Montaletto. Per una più 

ampia divulgazione della data e del luogo saranno consegnati, alcuni giorni prima della suddetta data, dei 

volantini porta a porta, inoltre sarà esposto un avviso di pubblico dominio nella bacheca della Protezione 

Civile, sita in via Montaletto (lato scuola materna) e dagli esercenti che sono sparsi nel quartiere.   

Sempre in questa fase si è pensato di richiedere un incontro pubblico con l’Amministrazione Comunale, il 

presidente si metterà in contatto con l’ufficio del Sindaco per trovare una data. 

 

N.B: premetto che le lamentele e problematiche sopracitate al punto 2, vengono riportate in questo 

verbale in forma generica ma che il Comitato acquisisce in forma particolareggiata al suo interno. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          Cannucceto, 16 aprile 2012        

il Presidente del Comitato di Zona 

                          Cannucceto 
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